

Doble campeón olímpico reaparecerá en el Cardin de boxeo



La Habana, 30 may (RHC) El bicampeón olímpico de Londres 2012 y Río 2016, el cienfueguero Robeisis Ramírez, subirá nuevamente al ring en el Internacional de boxeo Giraldo Córdova Cardín, programado del 2 al 7 de junio, en el Coliseo de la Ciudad Deportiva.

Eduardo Limonta, metodólogo de la comisión nacional, confirmó a Radio Rebelde, las nóminas de los equipos cubanos, donde aparece Robeisis en la escuadra Cuba C.

Ramírez, de 23 años de edad, no compite desde el sábado 20 de agosto del pasado año, cuando ganó su segunda corona olímpica, tras vencer en el duelo final de los 56 kg al estadounidense Shakur Stevenson.

Según la información brindada por Limonta , 24 púgiles de nuestra preselección nacional, animarán la tradicional justa boxística, a la que han confirmado una reducida cifra de boxeadores extranjeros, doce de Tailandia, siete de Marruecos, que llegaban este martes, y uno per cápita de Holanda y Singapur, esperándose por la posible confirmación de Venezuela.

Por Cuba, además de Robeisis, están inscriptos para combatir por el Cuba A , los medallistas mundiales juveniles Jorge Griñan (49 kg) y Osvari Morrell (81), el monarca nacional ligero, Armando Martínez, y los subcampeones de Cuba, Arisnoide Despaigne, Yoandri Toirac, Frank Zaldivar, Kevin Brown , y Orley Iglesias.

Las principales figuras del equipo nacional no participarán pues se encuentran enrolados en la Serie Mundial y el clasificatorio continental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131184-doble-campeon-olimpico-reaparecera-en-el-cardin-de-boxeo>



Radio Habana Cuba